

En su carrera para integrar nuevas áreas Google ha dado un paso más hacia la e-health. Concretamente en su proyecto Google X, esta vez para estudiar factores externos que pueden contribuir en la progresión de la esclerosis múltiple y por qué los pacientes con esta enfermedad evolucionan de forma diferente, según informa Bloomberg.

Para poder medir las constantes y el desarrollo de los afectados por esclerosis Google está desarrollando sensores, software y herramientas de análisis de datos para recopilar y analizar información sobre la gente que padece esta enfermedad. En este camino, el gigante de internet lanzó una iniciativa a través de Fitbit con el reparto 250 pulseras entre los participantes para medir su nivel de actividad y patrones del sueño.

Más info: <http://ow.ly/K1odH>

Fuente de información: ConSalud.es